

VIII

Michel-Guillaume Glackemeyer.—Né à Québec le 9 janvier 1795.
Décédé au même endroit le 9 janvier 1837.

Il était à sa mort surintendant de l'Hôpital de Marine de Québec.

M. Glackemeyer était veuf de Marie-Anne Despins

Nous lui connaissons deux enfants :

Marie-Sophie-Anne, née à Montréal le 23 mai 1817.

Pierre-Alfred, né à Québec le 21 mai 1832.

IX

Pierre-Godefroy Glackemeyer.—Né à Québec le 24 août 1796. Décédé
à la Jeune-Lorette le 21 novembre 1796.

X

Angélique-Henriette Glackemeyer.—Née à Québec le 12 octobre 1797.
Mariée à Théodore-Frédéric Molt, organiste de la cathédrale de Québec.
Comme son beau-père M. Molt était d'origine allemande et comme
lui aussi il embrassa le catholicisme.

Madame Molt périt avec ses deux fils dans l'incendie du théâtre
Saint-Louis, à Québec, le 12 juin 1846.

XI

Anonyme.—Née et décédée à Québec le 10 avril 1799.

XII

Anonyme.—Née et décédée à Québec le 10 avril 1799.

XIII

Marie-Anne-Olivier Glackemeyer.—Née à Québec le 10 décembre 1800.
Décédée au même endroit le 27 août 1810.

XIV

Marie-Suzanne Glackemeyer.—Née à Québec le 27 janvier 1802.

Mariée, à la Baie Saint-Paul, le 3 juillet 1826, à Jean-Baptiste Duberger.

XV

Geneviève Glackemeyer.—Née à Québec le 23 août 1804.

XVI

Anonyme.—Née et décédée à Québec le 20 octobre 1807.

XVII

Joseph-Félix-Octave Glackemeyer.—Né à Québec le 28 mars 1816.